

l'acte en question, sans pouvoir en trouver d'autre que celui que je vous envoie ci-inclus. J'ai l'honneur, &c.

T. L. Ptre."

EXTRAIT des Régistres des actes de Baptêmes, Mariages et Sépultures de la Paroisse de St. Etienne de Beaumont, dans le District de Québec, pour l'année 1739.

"Le 25 de Février de l'an 1739, a été baptisé, dans l'église paroissiale de St. Etienne de Beaumont, par Nous, Prêtre, Curé de la dite Paroisse, François, fils de Pierre Mourougeau, habitant du dit lieu, et de Marie Boissel, son épouse légitime, le dit enfant né du jour d'hier, environ les huit heures du soir; le parrain a été Pierre Boissel, grand-père du baptisé, et la marraine Elisabeth Turgeon, femme d'Augustin Couture, lesquels ont dit ne savoir signer, de ce enquis.

(Signé) CHASLE, Ptre.

Lequel Extrait, &c. Beaumont, 4 Avril 1827.

T. L. Ptre.

Maintenant, Mr. Bibaud, comparez les noms de l'Extrait avec ceux du dialogue, et si de 1829, Mai 15, jour du décès du défunt, vous ôtez 1739 Février 24, jour de sa naissance, vous verrez que François Forgue Mourougeau n'est pas mort à 124 ans mais bien à 90 ans, 2 mois et 22 jours, je crois.

Fi donc ! Pourquoi mentir, Mr. Mourougeau ? C'est si laid, Messieurs les journalistes !—Votre Serviteur et Ami,

J. V.

L'HOMME DOUBLE.

Le navire *Sachem* est arrivé il y a quelques jours à Boston, ayant à bord deux jeunes gens de Siam, âgés de 18 ans, dont les corps sont attachés l'un à l'autre depuis leur naissance.

Nous avons examiné cet étrange jeu de la nature, disent les éditeurs du *Commercial Gazette* ; c'est une des plus grandes curiosités que nous ayons jamais vues. La taille de ces deux jeunes gens approche de cinq pieds ; leurs corps sont bien proportionnés ; leur figure porte une expression agréable. Ils sont forts, actifs, doux, intelligents et pleins de sensibilité. Enfin ils sembleraient parfaitement bien constitués, si ce n'était qu'un ligament, de substance osseuse ou cartilagineuse, de sept pouces de circonférence et de quatre de longueur, partant de la région ombilicale, les tient fortement unis ensemble. Ce ligament est élastique et leur permet de se tourner en tous sens ; ils font voir qu'ils ont chacun une volonté en s'efforçant quelquefois de se diriger vers des objets opposés ; on dirait alors qu'ils tirent l'un